

„Der Rheintaler“ vom 23.03.2017

Chor unterstützt regionales Sozialwerk

Walzenhausen Der Chor über dem Bodensee, ein Verein mit Sitz in Walzenhausen, feiert im laufenden Jahr sein 20-jähriges Bestehen.

Sein Jubiläumsjahr begann mit zwei Aufführungen der «Toggenburger Messe» von Peter Roth zusammen mit der Streichmusik Geschwister Küng aus Appenzell, am 8. Januar in der katholischen Kirche in Au und am 21. Januar in der reformierten Kirche in Teufen. Insgesamt über eintausend Musikbegeisterte genossen die beiden Benefizkonzerte und sicherten damit auch einen finanziellen Erfolg. Der Reinerlös war bestimmt für den «Verband Entlastungsdienst SG/AR».

Kürzlich konnte nun mit grosser Freude und dank der Gross-



Der Verband Entlastungsdienst freut sich über den Erlös aus den Konzerten. Bild: pd

zügigkeit der Konzertbesucher den beiden Vertreterinnen der Sektionen Rheintal und Appen-

zell AR/AI ein Scheck über total 10 000 Franken überreicht werden. (pd)